
 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民検討会・有識者協議会のメンバーってどんな人たち？ 
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Vol.２ 

次世代 

ふちのべ 

ニュース 

「第１回次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり市民検討

会・有識者協議会」を、３月２日（土）に市立図書館で開催しました。 

当日は、委員の皆さんへ委嘱状を交付し、これまでの取り組みについ

て説明しました。 

続いて、市民検討会委員、有識者協議会委員、市職員が一緒になって、

「あなたの淵野辺のお気に入りポイント」をテーマにグループワーク

（意見交換）を行いました。 

次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくりの

検討がスタートしました！ 

みなさん、 

よろしくお願いします。 

市民検討会のメンバーは、公募の方６名をはじめ、大野北地区の自治会、商店会などの地域の

方、市立図書館、大野北公民館、さがみはら国際交流ラウンジ、あさひ児童館、青少年学習セン

ターの運営団体の方、大学生などの３０名で構成されています。 

有識者協議会のメンバーは、公園関係が専門の日本大学押田准教授、生物・植物が専門の日本

大学小島助手、図書館が専門の中央大学小山教授、社会教育が専門の青山学院大学鈴木教授、建

築が専門の東海大学野口助教、公民連携が専門の青山学院大学大学院山口准教授、まちづくりが

専門の相模女子大学山本准教授の７名で構成されています。なお、有識者協議会の会長に鈴木委

員が、副会長に山本委員が選ばれました。 

【施設を見てみよう】～大野北公民館～ 

大野北公民館は、昭和２７（１９５２）年７月、

市内１０番目の公民館として淵野辺小学校内に設

置し、昭和５３（１９７８）年４月に現在の場所へ

移転しました。 

館区内人口が市内で最も多く、淵野辺駅近くの良

好な立地環境のため、多くの方に利用していただい

ています。（利用率は市内の公民館で最も高くなっ

ています。） 

公民館で行っている学習文化事業、体育事業及び

青少年事業は、公民館区内から実行委員会の委員を

募集し企画・運営されています。 

今後も、地域のもつ歴史、文化、社会環境など大

野北地区の実情に応じた多様な学習機会の提供、生

涯学習に関する情報提供・相談体制を整備するな

ど、住民の主体的な学習活動の支援に取り組んでい

きます。 

《公民館まつりの様子》 

 



グループワークはどんな様子だったの？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民検討会の運営のルール等についてお願いしました！ 

 

 

 

５つのグループに分かれて、趣味やどんな思いで検討会に参加したのかなどの自己紹介を

行い、その後、「淵野辺のお気に入りポイント」をテーマにグループワークを行いました。 

皆さんからは、「まち自体がのんびりしていて心地よい」、「子育て世代にも優しいまち」、

「駅周辺に、公共施設や商店がそろっている」など様々な淵野辺の魅力が出され、その一つ

ひとつに納得したり驚いたりと、会場は大変な熱気に包まれました。 

次回は、委員の皆さんと実際に淵野辺駅周辺のまち歩きをして、更なる魅力を発見したい

と思います。（３月３０日（土）に開催予定です。） 

「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり」に関する情報は、市ホームページでご覧頂けます。 

http://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/shisei/machitsukuri/1015393/index.html 

※市民検討会は公開で開催します。傍聴を希望される方は、詳細を市ホームページ等で 

ご確認の上、お越しください。 

★次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくりに関するお問い合わせ・ご意見は… 

【公園について】 環境経済局 環境共生部 公園課（電話：042-707-7022） 

【まちづくりについて】 都市建設局 まちづくり計画部 都市計画課（電話：042-769-8247） 

【公共施設について】 教育局 生涯学習部 生涯学習課(電話：042-769-8287) 

E-mail：jisedai-fuchinobe@city.sagamihara.kanagawa.jp 

 

たくさんのお気に入りが

出てきたね♪ 

みんなはどんなところが

お気に入りかな？ 

みなさんの議論が円滑に、そして気持ちよく進められるよう、委員の方々、傍聴

者の方々にルール等のご理解・ご協力をお願いしました。 

※ルールの詳細については、市ホームページでご確認ください。 


